
 

AOP :  

Compte Rendu Réunion du C.A. 

 29 septembre 2020 
 

De : JR de VANSSAY (JRD) 

 
A : 
Présents :    Mmes Hélène DARQ (HDA), Monique HEBRARD (MHD), 

    MM . J.M. DELAPORTE (JMD), M. GAULIER (MGA), JR de  

    VANSSAY (JRD), R. LABAL (Téléphone) 

Invités :    MM O. JARRY, P. CHOPELIN 

Absent excusé :  P. BRAIRE (PBR) 

Absent :    T. BRACCO (TBR) 

 
Agenda de notre réunion: 

 
•  Etat des lieux de l'AOP à ce jour 
•  Situation comptable et trésorerie 
•  Secrétariat général: Compte-rendu de l’A.G. du 28 novembre  

 2019 + le point sur  les formalités légales ??? 

•  Site Web :  
•  Voyages: projets ? 
•  Visites: projets ? 
•  Conférences: projets ? 
•  Rédaction: Le point, ajustement de la cadence des publications 
•  Réunion de bureau : fréquence 
•  Divers... 
 

 

•  Etat des lieux de l'AOP à ce jour. 
 

• Adhérents à jour 2019/2020 : 108 adhérents dont 86 payants. Les adhérents 
ayant cotisés en en juillet août et septembre seront considérés sur 2021. 

• Patrick Chopelin a mis à profit son mois d’août et a bien avancé sur la mise à jour 

d'un annuaire des adhérents. 
• les renouvellements adhésions 20/21 

Une réunion sera organisée le mardi 27 octobre chez Subsea 7. Elle aura pour 
but de mettre sous enveloppe à fenêtre : 

▪ un courrier de relance pour les ré-adhésions.(Mise au point du courrier -> 
(JRD). D’ici là, vérifier les coordonnées des adhérents et des prospects. Les 

prospects seront contactés par mail. 
▪ Une lettre du Président sur la tenue de l’A.G. (JMD). La date provisoire est 

le 3/12/2020 qui sera confirmée dans les semaines suivantes. Si 
impossibilité due au COVID, report au printemps 2021. 

 



 

 

 

Il faudra tenir compte du fait que Franck Catto n’est présent à Suresnes que les 

lundi, mercredi et vendredi. D’ici là, il faudra aussi statuer sur les différentes 
listes d’envoi (Réunions téléphoniques). 

 
 

En attendant, il faut définir un lieu pour cette A.G. (Campanile, Ibis…) -> (JMD) 
• prospects 2020/2021 : relance de tous ceux contactés cette année ainsi que ceux 

qui n’ont pas renouvelé leur adhésion à l’A.O.P. 
 

•  Situation comptable et trésorerie au 29/09/2020 
 

Cotisations des Adhérents  
Exercice  2019 - 2020 

  Adhérents Montant € 

TOTAL = 86  4 390  

          Gratuit 19  Payant 86  

 
A / Mise à jour : 

Clôturer les cotisations 2020  
Payer la note de frais à JFD 

 
B / Intérêts du compte d’épargne : ils seront connus en janvier 2021 (Calcul de 

janvier à janvier). 

 
 
 

C / Budget Réalisé au 10/09/2020 
Voir Annexe en fin de Compte-rendu. 
 
 
D / Compte courant et Livret au 10/09/2020 

 

 
  
Pas de point particulier à notifier Hormis qu’un changement de banque est envisagé, de 
préférence chez une banque mutuelle spécialisée dans les Associations.. 

 
 

E / Compte courant et Livret au 10/09/2020 
Voir Annexe en fin de Compte-rendu. 



 

 

 

• Secrétariat Général:  
 Compte-rendu de l’A.G.du 28/11/2019 + le point sur les formalités légales ??? 

 

Le Compte-Rendu de l’A.G. du 28/11/2019 sera envoyé aux adhérents par mail, 
pour approbation. 

 
Point sur les formalités légales : 

 
Nous allons nous inscrire sur le site https://associations.gouv.fr/ pour nos 

déclarations légales (Comptes Rendus AG, Membres du C.A.). 
 

 
•  Site Web :  

 

La Phase de Simplification de Nos Sites n’a pas eu lieu.  

Le problème est toujours le même, le site ne vit pas comme il le devrait du fait 

du manque d’informations nouvelles susceptibles d’attirer des lecteurs, donc de 
nouveaux adhérents potentiels. De nouveaux articles sont prêts pour la 

publication. Les tests seront faits dans la semaine du 5 au 10 octobre. 

Quoiqu’il en soit, je demande un devis pour la réalisation d’un nouveau site 

qui permette de mettre en ligne des articles de façon simple et rapide. 

J’espère pouvoir présenter ce devis au moment de la prochaîne A.G. 

       Jean-Régis de VANSSAY 

 
 

•  COMMISSION VOYAGES 
 

Nous avons connu une année blanche du fait du COVID 19.  
Espérons que nous pourrons à nouveau organiser quelque chose en 2021 

 
     Hélène Darcq 

Commission Voyage 
 

 
•  ACTIVITES LOISIRS SORTIES  2020 

 
Même chose que pour la Commission Voyage. Nous allons essayer d’organiser de 

nouvelles sorties sur 2021. L’exposition proposée par Hervé KERFANT semble 

intéressante. (EXPOSITION « 300 ANS D’HYDROGRAPHIE FRANCAISE » Service 
historique de la Défense – Château de Vincennes 19 septembre 2020 - 31 janvier 

2021). 
Il faut penser aussi au conférences et visites thématiques (Musée du Louvre, Quai 

Branly…). 
Maurice propose une visite aux haras de Jardy (Chevaux, Golf et restaurant). A voir les 

moyens de transport pour s’y rendre. 
Monique et Hélène vont faire la liste des sorties et voyages déjà faits par le passé. 

Olivier Jarry lance l’idée d’organiser des visites en week-end. 

https://associations.gouv.fr/


 

 

 

 
Pour l’avant-première de James Bond, nous sommes tributaires de la décision de la 

Production. Nous aurons aune réponse courant semaine prochaine. 

 
        Monique HEBRARD 

 
• Conférences: projets 

 Rien de prévu pour l’instant 
 

 
• Rédaction:  

Le point sur les publications, ajustement de la cadence des publications… 
 

Les Flash et Pélican sont désormais envoyés par mail à nos adhérents (lien sur le 
site), ceci pour répondre à la demande de Subsea 7. 

Il faudra tenir compte du fait que Franck Catto n’est présent à Suresnes que les 
lundi, mercredi et vendredi. 

 

Pélican 
Le prochain numéro devrait être prêt fin octobre avec  principalement un 

reportage sur notre A.G. 2019. Cela rappellera à tous de bons moments de 
la vie d’avant. 

 
Flash 

Prochain numéro en décembre. 
 

 
• Réunion de bureau : fréquence 

 
Nous essaierons de programmer les réunions du Bureau et du CA en fonction des 

disponibilités de chacun. 
 

• Divers... 

 
A / Intégrer les adhérents « démissionnaires » dans la liste des prospects 

 
B / Candidats au CA :  

Olivier JARRY et Patrick CHOPELIN ont confirmé leur candidature. 
Monique ne se représente pas mais participera ponctuellement aux activités. 

Maurice renouvelle sa disponibilité pour le courrier (Envoi et réception). 
Raoul souhaite passer la main. Jean-Marie et Jean-Régis maintiennent leur 

candidature à la prochaine élection. 
 

Fin de la réunion à 13H00. 


